

COMMUNIQUE DE PRESSE SUD/SOLIDAIRES 34

Soutien aux mouvements sociaux du 28 juin 2018.

Solidaires 34 soutient et appelle à rejoindre tous les mouvements sociaux permettant de créer une unité et une convergence des luttes.

Le 28 juin, nos camarades retraité-e-s et cheminot-e-s appellent à des manifestations. Solidaires 34 appelle à les soutenir. **Cette journée porte sur des sujets graves, décisifs pour celles et ceux qui vont subir ces réformes scélérates.**

C'est aussi pour cette raison que **nous sommes frappé-e-s par le manque d'envie d'unité et de convergence de luttes de la part des centrales** dans notre département (34). **Nous nous interrogeons sur leur volonté réelle de gagner.**

La réunion interpro retraité-e-s n'a pas eu lieu. Elle n'aura pas lieu, malgré nos demandes. **Cette volonté de ne pas se réunir pour réussir cette journée nous laisse perplexe.** Comment peut-on alors préparer, coordonner et animer cette manifestation ?

Si certaines confédérations veulent procéder à l'enterrement des mouvements sociaux initié par les étudiant-e-s au mois de février, cela se fera sans l'Union Syndicale Solidaires 34.

A Solidaires 34, nous refusons le défaitisme !

Le 28 juin 2018, allons toutes et tous soutenir nos camarades retraité-e-s et cheminot-e-s !